

静岡県藤枝市高洲南小学校に看護師の配置

配置決定の前年の令和元年から教育委員会・小学校共に何度も相談に行かせていただいていた事で、1型糖尿病の子どもとは別の疾患を抱えた子どもの保護者の働きかけも重なり、令和2年4月より医療ケア児のいる2校で学校支援員として看護師1人の配置という形で実が結ばれました。

1型糖尿病の子どものサポートでは、主治医との面談を経て、保護者と学校側で連携できるよう何度も打ち合わせを重ね、子ども本人とサポートして下さる看護師が慣れるまでは保護者が通い、学校生活において必要な低血糖時の対処・給食時のインスリンなど徐々に任せる体制となりました。

藤枝市や学校としても初めての試みでしたが、サポートの必要な医療ケア児と保護者が不安にならない環境作りをしてくれています。

藤枝市だけでなく県内、全国に誰もが安心して学校生活を送る事が出来るよう、今後もより一層頑張りたいと思います。

静岡県代表 吉田

藤枝市教育委員会掲載ページ

<https://www.city.fujieda.shizuoka.jp/kosodate/kyoiku/tokubetushien/15281.html>

令和2年9月17日 静岡新聞に掲載されました



令和2年10月6日 朝日新聞掲載されました



<https://www.asahi.com/sp/articles/ASNB5729HN9JUTPB00W.html>